



## RESPUESTA DEL GOBIERNO

### (184) PREGUNTA ESCRITA CONGRESO

184/13518

15/06/2017

38400

**AUTOR/A:** MARTÍNEZ SEIJO, María Luz (GS)

#### RESPUESTA:

Hasta la fecha se ha llevado a cabo la “Redacción del Anteproyecto y de su Estudio de Impacto Ambiental de la Regulación Adicional de la Cuenca del Carrión. Embalses de las Cuezas. Años 2010-2013”, con una inversión de 1.379.000 euros.

En el ejercicio de 2017, se está tramitando la “Redacción de Adenda al Anteproyecto y Estudio Ambiental”, desarrollando ambientalmente alguna modificación a las soluciones previstas en el Anteproyecto existente. El Pliego de Prescripciones Técnicas Particulares está aprobado y el expediente de contratación está en licitación por un importe de 72.400 euros.

Madrid, 12 de septiembre de 2017